

ULTIMAS NOTICIAS

Los rojos son también rechazados en Aragón

EL DISCURSO Y EL DECRETO DE UNIFICACION PROMULGADO POR S. E.

El pueblo español sigue exteriorizando su júbilo en manifestaciones monstruosas de incondicional adhesión al Generalísimo Franco

Toda la España liberada está con el Caudillo. -- Los millares y millares de telegramas recibidos en Salamanca evidencian claramente la favorable acogida de las patrióticas disposiciones del General Franco. -- Un pueblo y un Caudillo unidos en una sola milicia

Su Alteza el Jefe reitera su absoluta adhesión al Generalísimo Franco

La España liberada y el Caudillo

El júbilo del pueblo español se ha exteriorizado en grandes manifestaciones de incondicional adhesión al General Franco, y en todas partes las autoridades civiles y militares se vieron obligadas a dirigir la palabra a las multitudes que prorumpían en vivas y vítores a la Nueva España, y a su glorioso Caudillo.

La satisfacción de la Nación española de sentirse gobernada como hacia mucho tiempo no lo había estado, el advertir todos los españoles el rumbo seguro que emprende el nuevo Estado, la certeza de que todas las aspiraciones nacionales están en camino de franca realización ha hecho vibrar a nuestra España en tal forma que se puede decir, que no se ha dado acontecimiento tan glorioso desde el 17 de julio, con haber habido tantos hechos gloriosos durante el alzamiento nacional, como este instante histórico en que el pensamiento del Caudillo se ha concretado en una interpretación exacta del deseo vago, sentido

y ansiado por el pueblo español. Los españoles anhelamos desde hace más de cien años, un encauzamiento de la actividad nacional, cuya energía productora se desperdiciaba por falta de dirección. En la hora actual, España ha encontrado al fin al rector supremo de sus destinos, y su reciente oración plena de contenido histórico sustancial, anima y pone en pie a la España de los grandes destinos.

Hacia falta recorrer en viaje retrospectivo, un largo camino de siglos para encontrar una voluntad de querer ser y existir en el mundo internacional. Nunca como ahora se ha visto al pueblo español manifestarse con tanto entusiasmo y tanto patriotismo alrededor del Jefe Supremo del Estado Español.

A Salamanca continúan llegando millares y millares de telegramas de felicitación al Generalísimo, todos ellos, llenos de fuerte entusiasmo e incondicional adhesión. Merecen destacarse por su excepcional interés el siguiente telegrama:

La adhesión del pueblo musulmán

Reciente aún en el recuerdo de todos el viaje que el Jefe de S. A. el Sultán de Marruecos, hizo a la España Nacional, y patente todavía el fragor de los aplausos que cerraron aquellas memorables jornadas en las que el representante del pueblo musulmán, recogía en cada pueblo, en cada ciudad la expresión rotunda y vibrante de la fraternidad, hispano-marroquí, hemos de destacar por su importancia excepcional el siguiente despacho telegráfico:

"Su Alteza el Jefe, me encarga reiterar a Vuestra Excelencia en estas circunstancias su adhesión absoluta e incondicional, y entusiasta y le pide autorización para enviar a Salamanca su her-

mano el Emir Muley, manifestar de un modo potente y una viva adhesión del pueblo musulmán al Generalísimo Franco. -- Firma. el Alto Comisario".

No fueron nuncio de cortesía, de esa cortesía árabe tan justamente encomiada, las palabras que al salir de Sevilla para rendir su viaje, pronunció el noble Jefe de Marruecos. Poco tiempo ha transcurrido para que se presentara al pueblo la ocasión de demostrar que está al lado de nuestro Generalísimo, y lo ha hecho enviando el expresivo telegrama símbolo de los lazos que nos unen a nuestros hermanos de allá del Estrecho, y que cada día se harán más firmes.

Manifestaciones de entusiasmo

Grandiosa manifestación en Tenerife de adhesión al Generalísimo Franco : : : : : Santa Cruz de Tenerife.—En la noche de ayer se ha celebrado en esta capital una imponente manifestación a la que concurren más de 20 mil personas rindiendo tributo de admiración, acatamiento y respeto a la persona que por destino providencial rige con tanto acierto los altos destinos de España, y conduce a nuestro glorioso Ejército y sus milicias heroicas a la victoria.

A la manifestación concurren unidos y mezclados fraternalmente, llevando cambiadas sus banderas y distintivos, representaciones del Ejército, milicias Requetés, Falange Española y Acción Ciudadana en sus distintas agrupaciones de combatientes, Flechas y sección femenina, todas ellas acompañadas por enorme gentío de pueblo llano.

Los obreros de las JONS portan banderas antorchas, retratos del Caudillo, carteles con máximas, frases del Generalísimo, y desfilaron dando vítores ante la Comandancia general.

Desde el balcón principal el señor González Mesa, pronunció una alocución patriótica que arrancó en tusistas ovaciones de la muchedumbre que desbordaba la conocida y amplia plaza.

El grandioso acto finalizó entonando los himnos de Requeté y Falange, que fueron cantados por el público, así como el Himno Nacional, que se escuchó elevando todos sus brazos y corazones en alto, en señal de homenaje a su amada Patria y su Caudillo.

El comandante general de Canarias ha hecho patente al Generalísimo Franco, la inquebrantable adhesión de las guarniciones y mili-

cias y pueblo canario, el cual se halla hoy más que nunca identificado con su glorioso Caudillo, pues esta tierra se siente orgullosa de haberle acogido en los momentos de su destierro dorado, donde alentó la gigantesca e imperial empresa de salvar nuestra querida Patria.

En Palma de Mallorca se celebra con gran júbilo la unificación de las milicias de Falange y Requeté : : : : : Palma.—Toda la Marina de guerra, jefes, oficiales, clases auxiliares marineros han expresado la inmensa satisfacción por el decreto de unificación de milicias y han telegrafiado su inquebrantable adhesión al Generalísimo.

Más adhesiones : : : : : Larache.—La Jefatura comarcal de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, eleva a V. E. su más ferviente adhesión, todas las camisas azules de esta región de Larache, henchidos de entusiasmo patriótico, dispuestos como un solo hombre a defender la Patria, unirse a sus camaradas todos frente, y envían como Jefe Supremo respetuosa felicitación por decreto que une todos los españoles para hacer una España grande libre bajo clarividencia del Caudillo del que esperamos sus órdenes. ¡Arriba España! ¡Viva España! —El jefe local, Sánchez Ferrero".

CALATAYUD.—Se ha celebrado una grandiosa manifestación patriótica en la que la multitud aclamó la unificación de las milicias y decidió elevar al Generalísimo un telegrama de respetuosa adhesión e incondicional obediencia.

Tudela.—Acaba de recorrer las calles de la ciudad una manifestación como merecido homenaje al patrio y españolísimo decreto de S. E. el Generalísimo, unificando bajo su acertado mando las mili-

cias de Requeté y Falange reiterando en nombre ambas milicias entusiasta e incondicional adhesión. —Los jefes de Requeté y Falange Jesús Vicent y Ramón Arreguá.

Zaragoza.—El delegado local de las JONS, ha enviado al Generalísimo el siguiente telegrama: "Brazo en alto con emoción falangista en el corazón y con la mirada Imperial, Una, Grande y Libre; 18 mil obreros zaragozanos integrando los sindicatos de Industria y Comercio afectos a esta Central obrero sindicalista, le saludan al grito ¡¡Arriba España!!".

Salamanca.—Entre los muchos telegramas que llegan de los frentes felicitando al Caudillo por su decreto de unificación dando una concreción legal a una realidad de comunión que existía en las trincheras, donde se combate, merece destacarse el siguiente de las milicias de voluntarios de Santiago, que combaten en el sector de Huesca: "El capitán jefe en nombre fuerzas componen estas milicias bajo la Cruz del Apóstol, desde principio movimiento acudido por V. E., estos voluntarios de diversos matices ideológicos que luchan desde entonces, en primera línea, me encargo reiterar nuestra inquebrantable y fervorosa adhesión, ante decreto unión milicias, sintiéndonos orgullosos por haber interpretado el pensamiento de V. E. hoy convertido en realidad. ¡¡Arriba España!! ¡¡Viva España!!".

Salamanca.—Se ha recibido el siguiente telegrama: "Reciba Su Excelencia el Generalísimo Franco mi felicitación efusiva discurso y ofrecimiento incondicional realización programa patriótico.—Pedro Saez Rodríguez".

Salamanca.—Falange Española y Tradicionalista de las Jons, ha telegrafiado el siguiente mensaje desde el pueblo de Priego: "Completamente identificados con su grandioso discurso verbo elocuente de España tradicional e imperial que como buena nueva anuncia a todos españoles, esta ciudad de Priego hace protesta juramento ante Dios y la Patria, manifestando que su inmensa mayoría se man tuvo siempre fiel a esos sagrados principios, abominando constantemente de aquél verbo maléfico que como espíritu del mal surgió de esta ciudad para infortunio de España, presidiendo la nefasta República y como engendro un hijo rojo, justo castigo y consecuencia de estas falsas noticias. Por ello Excmo. Señor, es grande la alegría y entusiasmo esta ciudad viene expresado en su discurso estos altos ideales de España, con seguridad de realización".

Reciba nuestra entusiasta adhesión. ¡Viva España! ¡Arriba España!".

PAMPLONA.—El jefe provincial del Sindicato Español Universitario ha felicitado al Generalísimo, demostrándole la adhesión más entusiasta y felicitando el pensamiento de su discurso, que es la historia de la juventud en el orden interno y ardiente.

Salamanca.—De Estella y de todos los pueblos de sus alrededores se han recibido numerosos telegramas de los que merece destacar el firmado por Delmo Ricarte Ruiz de Alda, que dice así: "Falange Estella nombre de mil añados, vibra entusiasmada unión milicias, pido justicia implacable traidores. ¡Arriba España!".

Valladolid.—El presidente de la Junta Carlista ha comunicado telegráficamente al Caudillo la celebración de una grandiosa manifestación de milicias unificadas o consecución de decreto dado por el Generalísimo.

La citada Junta Carlista en nombre propio y de sus afiliados saluda al glorioso Caudillo salvador de España, y se pone a su incondicional disposición al grito de ¡Viva España!

En la manifestación que tuvo lugar a las 19 horas, tomó parte in contable público, hasta el edificio de la Capitanía General, donde fueron acogidos por los tercios de Requetés y de Falange, Gobernador Civil y autoridades, desbordándose el público en vivas y aplausos, tanta patriótica unión, oyéndose durante todo el acto constantes muestras de adhesión al Caudillo y a la disposición legal que sella con forma indeleble la unión de todas las milicias.

Salamanca.—De la Juventud Carlista de Pamplona, y firmado por el presidente Angel Eizalde, se ha recibido un despacho en el cual se felicita cordialmente al Generalísimo, por haber interpretado con fidelidad el sentir de los españoles y agradeciendo emocionados la reparación pública que el Caudillo hizo de las gloriosas guerras Carlistas.

Termina el despacho declarando adhesión incondicional al Jefe del Estado y con el grito de ¡Viva España!

Salamanca.—Entre el montón ingente de telegramas y despachos que llenan las mesas de la antesala del Cuartel General a uno le parece estar presenciando el resurgir de la nueva España que en innumerables testimonios azules felicitan con todo entusiasmo y fino sentimiento nacional al Caudillo, que en estos momentos dirige con mano segura y clara inteligencia los destinos de nuestra amada Patria.

Jefes de Falange delegados y comisionarios de Requetés, presidentes de Renovación y Acción Popular, todas las milicias en un impulso único y unánime llenos de fervoroso entusiasmo envían sus felicitaciones y reiteran su acatamiento a la voluntad del Caudillo que es la voluntad de España.

Hay telegramas en los cuales se da cuenta de las manifestaciones celebradas en casi todas las poblaciones, ciudades y pueblos. —En Ronda, Pamplona Puerto de Santa María, Málaga en Logroño y toda la Rioja, en Bande Tuleida y Calatayud, Jerez de la Frontera Montellano, Fernán Núñez, etc. también se han recibido felicitaciones de órdenes, de sindicatos obreros agrícolas de asociaciones de margaritas, de agrupaciones de pelayos y flechas, llenas todas de verdadero fervor patriótico.

Ordenes religiosas, entidades regionales y locales, Cámaras de Comercio e Industria, Asociaciones de la Prensa, Obispos y Cabildos, rectores y claustrales, colegios de abogados y médicos, Cámara de la Propiedad Urbana y de comercio, círculos mercantiles, asociaciones industriales y comerciantes, etc. etc., todo lo que es representación vivida de la nación, acude hoy a la residencia del Generalísimo para hacer patente su felicitación y reiterarle su incondicional apoyo. Viva España.

Expresiva carta del Sr. Gil Robles dirigida al Generalísimo

El Jefe del Estado Generalísimo Franco, ha recibido la siguiente carta de adhesión de don José María Gil Robles, cuyo texto es el siguiente:

"Mi querido y respetado amigo: Acabo de leer en la Prensa portuguesa el texto de su alocución radiada, en que pide, en nombre de España, la unión de todos sus hijos.

En nombre de Acción Popular, me complazco en recoger su llamamiento y decirle que pongo en sus manos toda la organización, tanto el partido absolutamente en suspenso como las Milicias ya organizadas militarmente, para que adopte las medidas que estime conveniente en orden a esa deseada unificación.

La Junta de mando de las Milicias, único organismo oficial de Acción Popular, que ahora funciona, recibe hoy mismo el mandato terminante de presentarse en el Cuartel General a recibir órdenes, ya

sea la disolución, la fusión obligada con otro u otros organismos, o la incorporación pura y simple al Ejército.

Al hacerlo así, pienso interpretar con toda fidelidad el espíritu de los que, desde 1931 murieron en la lucha ciudadana, precursora de la epopeya actual de los que al producirse este movimiento salvador renunciaron a su personalidad partidista, para nutrir el voluntariado del Ejército y de los que, con el emblema de Acción Popular en el pecho, saben luchar y morir, sin esperar una mención ni una recompensa.

Con máxima emoción, al hacer a España en manos de usted el sacrificio de algo que me es tan querido, pido a Dios guíe sus pasos para conducirnos a todos a la victoria cierta, y a la salvación de la Patria idolatrada.

Una vez más me reitero suyo afmo. y amigo.—José María Gil Robles".

Los rojos rechazados en Aragón

FRENTE DE ARAGON.—Los marxistas han atacado nuestras posiciones del sector de Almudevar habiendo sido violentamente rechazados. Dejaron en el campo 120 ca-

dáveres de milicianos rojos. En el sector de Teruel, las ametralladoras nacionales han hecho fracasar un ataque enemigo.

La Virgen del Pilar y el Apóstol Santiago, Patronos de Comunicaciones

«El Clamor» noticiero hablado que dirige redacta y reparte el insigne carlista Federico García Sanchiz dió en su número de Abril de 1937 divulgado desde el escenario del teatro principal de Burgos, —la siguiente Gaceta, —con motivo de la celebración de la fiesta oficial de Telégrafos, que se efectúa el 22 de abril aniversario de la fundación del Cuerpo, se ha deliberado acerca de la iniciativa de Federico García Sanchiz, telegrafista honorario, que en reciente charla indicó la conveniencia de no demorar más la elección del santo patrono de la entidad. Teniendo en cuenta que ya Correos se agrupa bajo la Virgen del Pilar, y que Telégrafos y Correos se completan, pareció a los telegrafistas que deberían ampararse, respectivamente, en la Virgen del Pilar y en el Apóstol Santiago, cuya predicación impuso la Virgen en Zaragoza. García Sanchiz, tras el panegírico del Pilar, dedujo otras razones en apoyo de éste sentir de la asamblea, expresado por el Inspector General señor Cilvelin, y que de añadidura ilustraban la colección del Apóstol —fue el Apóstol quien difundió por España en mensaje de Cristo y quien se apareció por los aires en la batalla de Clavijo.

Su peregrinación a Compostela ha sido el fin, el florecimiento supremo y espiritual de las Comunicaciones de España con el mundo y hasta con el Cielo, por la Vía Lactea (Camino de Santiago) —aceptado, pues, Correos y Telégrafos quedan acogidos desde esta fecha a una misma devoción española. —El Pilar y el Apóstol —y por lo que se refiere a Santiago, patrono de España, tiene la oportunidad de ser el de 1937 año de jubileo compostelano.

Paso de un avión "rojo"

Valladolid 22.—Ayer mañana, a las diez y cuarto, aproximadamente, un aparato de la aviación marxista voló sobre esta ciudad arrojando varias bombas y causando daños.

La «Fiesta del Libro» Teatro Principal

Ha tenido lugar hoy en nuestra capital la celebración del «Día del Libro».

En diversas calles de la ciudad han sido instalados tenderetes en los que se han expuesto ediciones literarias con los descuentos que en este día se acostumbra a hacerse por los propietarios de librerías.

El público que ha desfilado delante de la infinidad de obras expuestas en la vía pública ha sido numerosísimo, no siendo adquirido el número de los que han adquirido volúmenes de estimable valor.

En el Instituto Claudio Moyano, se habrá celebrado esta mañana un acto conmemorativo de la fiesta del libro y en él los alumnos habrán disertado sobre temas de la Literatura clásica y contemporánea.

Zamoranos
EICAFE MALTA
MARCA NACIONAL,
es el único que se puede tomar solo, sin mezclarlo ni con café ni achicoria.
Pídale en Ultramarinos:
Fabricante:
TOMAS ALONSO MARTINEZ
Paulina Harriet, 59.-Teléfono, 2514
VALLADOLID
Publicidad HERNANDEZ, Valladolid
AMA DE CRIA

Se ofrece para criar en casa de los padres; primicia, leche fresca. Razón: Pasariegos, Pilar de Pedro.

AMA DE CRIA
casada, con leche fresca y abundante, se ofrece para criar en su casa. Razón, Josefa Cobos, en Peleagonzalo.

SOLEMNIDAD NACIONAL
CFA presenta UNA PRODUCCION NACIONAL de
Don Juan de Benavente
El Bailón y el
Distribuido por HISPANIA
TRABAJADOR
Roberto Rey
Ana María Custodio
Antonia Colomé
Premios: MAESTRO ALONSO LUIS MARQUINA

El próximo SABADO ESTRENO

DE INTERES

La reducción de la superficie de periódicos, que es de carácter general, nos obliga en algunos números a modificar la confección de HERALDO DE ZAMORA.

Sirva esto de explicación a nuestros lectores, a quienes adelantamos la confianza que tenemos en la pronta desaparición de estas circunstancias.

IMP. CALAMITA.—ZAMORA

El campo, es la reserva nacional de pan, músculos y sangre. La unidad, nervio y cultura. La unión de ambas, el cuerpo y el alma de la Nación.